
 

PROPOSIÇÃO Nº 096/2021         Cruzeiro do Sul, 19 de julho de 2021. 

   

O Vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos demais pares desta 

Câmara Municipal a seguinte: 

 

PROPOSIÇÃO 

  Solicito que a Administração Municipal, através do Excelentíssimo Prefeito João 

Dullius, analise a possibilidade de que na próxima reunião do G-8, o Grupo/Entidade de 

municípios estude viabilidade da formação de um consórcio e ou parceria para a aquisição 

de um CASTRAMÓVEL. 

 Colocar em pauta essa demanda na próxima reunião demonstra a preocupação que 

o Executivo e o Legislativo de Cruzeiro do Sul têm para com a causa animal. Estamos 

empenhados em buscar solução para os problemas que a cada dia aumentam. 

 Uma parceria entre os municípios seria a melhor forma, haja vista que o custo para 

aquisição de um CASTRAMÓVEL é bem elevado, e se pensarmos que os demais 

municípios também têm essa demanda, a aquisição com mais 7 parceiros baixaria custos 

e atenderia toda a região. 

Temos que pensar também na obsolescência do equipamento, pois se um 

município, pequeno como o nosso comprar, vai ficar parado/sem atividade por muito, e 

realizando atendimentos em forma de rodízio isso não aconteceria. 

Certo de ter a aprovação dos demais pares. 

 

DEMÉTRIOS KAROL LORENZINI 
 

Vereador 

 


